NOTICIAS ONDP

Periódico Institucional

Edición No. 138

Jueves 26 de Junio de 2025

Defensa Pública participa en presentación de estrategia nacional de justicia juvenil restaurativa



Santo Domingo, R.D. – La Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), representada por su director nacional, licenciado Rodolfo Valentín Santos, junto a Guillermo Camilo, Yurissan Candelario y coordinadores del Departamento Especializado en Niños, Niñas y Adolescentes (NNA), participó activamente en la presentación de los resultados de la Estrategia Nacional para la Implemen-

tación de la Justicia Juvenil Restaurativa en la República Dominicana.

El evento, desarrollado con el respaldo de organismos nacionales e internacionales, reunió a representantes del Poder Judicial, la Procuraduría General de la República, el Consejo Nacional de Drogas, la Delegación de la Unión Europea, el equipo del programa COPOLAD III – FIIAPP, así como a miembros de organizaciones de la sociedad civil.

La jornada tuvo como objetivo principal fortalecer el enfoque restaurativo en el sistema penal juvenil dominicano, promoviendo una justicia más humana, inclusiva y centrada en la reintegración social de adolescentes en conflicto con la ley.

Durante el encuentro se socializaron los principales productos desarrollados en el marco de la estrategia, se propició el diálogo interinstitucional y se reafirmó el compromiso colectivo con la protección de los derechos de niños, niñas y adolescentes. La ONDP ratificó su disposición de continuar trabajando de forma articulada con las demás instituciones del sistema, para garantizar procesos justos, respetuosos de la dignidad y orientados a la rehabilitación.

Este esfuerzo forma parte de las acciones impulsadas por el Estado dominicano y sus aliados estratégicos para consolidar un modelo de justicia juvenil restaurativa, en consonancia con los estándares internacionales de derechos humanos.





Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policía Nacional para fortalecer vínculos institucionales



Valentín Santos subrayó la necesidad de profundizar la formación en derechos humanos de los agentes policiales, señalando que "es fundamental que cada miembro de la Policía esté debidamente capacitado en materia de derechos humanos, ya que esto garantiza el respeto a la dignidad de cada persona, sin importar su condición".

Santo Domingo, R.D.— Con el propósito de afianzar la colaboración interinstitucional y garantizar una mayor protección de los derechos fundamentales, el director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, sostuvo una reunión con el director general de la Policía Nacional, Mayor General Ramón Antonio Guzmán Peralta.

Durante el encuentro, ambas autoridades abordaron temas vinculados a la labor que realiza la Defensa Pública en la supervisión de los destacamentos policiales, mediante visitas periódicas de los defensores públicos. Asimismo, se discutieron posibles acuerdos de cooperación orientados a mejorar las condiciones de detención y fortalecer la garantía de derechos en las etapas iniciales del proceso penal.



En ese sentido, valoró positivamente el interés del Mayor General Guzmán Peralta en continuar impulsando el proceso de reforma policial, destacando que la capacitación constante es un pilar clave para avanzar hacia un sistema de seguridad ciudadana más justo y humano.

Durante la reunión, el titular de la Defensa Pública también sugirió al director de la Policía Nacional incrementar los niveles de supervisión en los destacamentos, con el obietivo de evitar la retención de personas que ya han sido remitidas, mediante resolución judicial, a centros penitenciarios. "Es preocupante que ciudadanos permanezcan detenidos en destacamentos más allá de las 48 horas permitidas, lo cual no solo vulnera sus derechos, sino que además expone a las personas privadas de libertad a condiciones inadecuadas y a pagos injustificados por su permanencia en esos espacios", apuntó Valentín Santos.

En el encuentro también participaron el General Juan Hilario Guzmán Badía, Subdirector de la Policía Nacional; el señor Roberto Santana, director de la Oficina Nacional de Apoyo a la Reforma Penitenciaria (ONAPREP); y el señor Juan Dionisio Restituyo Rodríquez.

La Oficina Nacional de Defensa Pública reitera su compromiso con la vigilancia activa del respeto a los derechos humanos en todos los espacios de detención y su disposición de continuar trabajando de manera articulada con las instituciones del sistema de justicia para garantizar una defensa pública efectiva, oportuna y humanizada.

¿Sabías que...?

El 87% de los casos penales en el país son asistidos por la Oficina Nacional de Defensa Pública?

Estamos presentes en todo el territorio nacional, garantizando acceso a la justicia para quienes no pueden pagar un abogado.



Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de Santo Domingo Oeste



La Ciudad Judicial de Santo Domingo Oeste será un modelo de infraestructura judicial moderna, diseñada para ofrecer una justicia democrática, eficiente, cercana y digna, acorde a las necesidades del presente y las demandas del futuro.

Santo Domingo. – El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, participó en un recorrido de supervisión junto al ministro de Vivienda y Edificaciones (MIVED), Carlos Bonilla, para constatar los avances en la construcción de la Ciudad Judicial de Santo Domingo Oeste.

Durante la visita, realizada en compañía de autoridades locales del municipio, se evaluaron las distintas fases de desarrollo de esta importante obra, ubicada en la avenida Prolongación 27 de Febrero, en el sector Las Caobas.



El proyecto contempla edificaciones que integrarán en un mismo espacio al Poder Judicial, el Ministerio Público y la Defensa Pública, lo que permitirá descongestionar los servicios judiciales del Gran Santo Domingo y optimizar los procesos judiciales en beneficio de la ciudadanía.

El director Rodolfo Valentín Santos valoró la iniciativa como un paso significativo hacia una justicia accesible para todos y todas, destacando que "la inclusión de la Defensa Pública en esta obra garantiza el derecho a una defensa digna y oportuna, especialmente para los sectores más vulnerables".

Con este recorrido, las autoridades reafirmaron su compromiso con la modernización del sistema de justicia y con la creación de infraestructuras que respondan a los estándares de transparencia, eficiencia y equidad que exige la sociedad dominicana.

Director de la Defensa Pública recibe a equipo de Planificación del Ministerio Público para fortalecer vínculos interinstitucionales



Santo Domingo, R. D.- El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, recibió en la sede institucional a una delegación del equipo de Planificación y Desarrollo de la Procuraduría General de la República, en el marco de un conversatorio orientado al fortalecimiento de los procesos del sistema de justicia y a la mejora de los servicios ofrecidos a la ciudadanía.

La comitiva visitante estuvo integrada por el Ing. José Abud Soler, director de Planificación y Desarrollo del Ministerio Público; la licenciada Clabel Jiménez, encargada del Departamento de Formación y Gestión de Proyectos; la doctora Arelys Peguero, subdirectora de Planificación; y el señor Javier Vallejo, consultor y experto internacional en planificación, gestión y evaluación de planes, programas y proyectos.

Durante el encuentro, celebrado en el salón de reuniones de la institución, se abordaron aspectos clave relacionados con la elaboración del Plan Estratégico de la Procuraduría General, y se resaltó la importancia de generar sinergias entre las distintas entidades del sistema de justicia penal.

Cabe destacar que este proceso se está desarrollando en el marco de un proyecto de fortalecimiento financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID), lo cual reafirma la voluntad de cooperación y mejora continua del sistema de justicia dominicano.

El director Rodolfo Valentín Santos destacó que este tipo de intercambios contribuye significativamente a la optimización de los procesos institucionales, lo que se traduce en una atención más oportuna, eficiente y centrada en la dignidad de las personas usuarias del sistema de justicia.

La Oficina Nacional de Defensa Pública reafirma su compromiso con la cooperación interinstitucional como vía para avanzar hacia una justicia más inclusiva, transparente y respetuosa de los derechos fundamentales.



Director de la Defensa Pública se reúne con coordinadores nacionales, encargados departamentales y colaboradores de la sede central para fortalecer gestión institucional



Santo Domingo, R.D.- El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP). licenciado Rodolfo Valentín Santos, sostuvo una reunión de trabajo con las coordinadoras y coordinadores de las distintas jurisdicciones del país, así como con los encargados departamentales de la sede principal, con el objetivo de evaluar los avances institucionales y reforzar las estrategias orientadas a garantizar un servicio de defensa pública eficiente, humano y con enfoque de derechos.

Durante el encuentro, los coordinadores regionales presentaron sus informes de rendición de cuentas, destacando las acciones desarrolladas por las defensoras y defensores públicos en todo el territorio nacional. De igual manera, los responsables de los distintos departamentos de la sede central compartieron los resultados, retos y planes en ejecución, alineados al fortalecimiento de los procesos internos y el soporte administrativo y técnico de la institución.

La jornada permitió identificar buenas prácticas, fomentar el intercambio de experiencias y establecer acciones conjuntas para la mejora continua del servicio, siempre con el compromiso de asegurar el acceso a la justicia para las personas en condición de vulnerabilidad.

Posterior a esta reunión, el director sostuvo un encuentro con todo el personal de la sede central, donde agradeció el esfuerzo y la dedicación del equipo en el cumplimiento de los objetivos institucionales. En este espacio, se compartieron reflexiones sobre los logros alcanzados, la visión estratégica de la institución y la importancia de mantener un ambiente laboral colaborativo, ético y centrado en el servicio público.

El licenciado Rodolfo Valentín Santos reafirmó su compromiso de continuar impulsando una gestión transparente, participativa y orientada a fortalecer cada vez más la misión de la Defensa Pública.





Director de la Defensa Pública participa en apertura de la Feria de Asistencia Legal Gratuita "Lex UNIBE 2025"



Santo Domingo, R.D.- El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), licenciado Rodolfo Valentín Santos, participó en la apertura de la duodécima edición de la Feria de Asistencia Legal Gratuita Lex UNIBE 2025, organizada por la Escuela de Derecho de la Universidad (UNIBE).

Este evento académico y social se ha consolidado como un espacio clave para ofrecer orientación jurídica gratuita a la ciudadanía, especialmente a personas en condición de vulnerabilidad, reafirmando el compromiso del sector legal con el acceso equitativo a la justicia.

La jornada inaugural contó con la conferencia magistral del ministro de Trabajo, Eddy Olivares, quien abordó el tema del teletrabajo, destacando los retos y oportunidades que esta modalidad representa en el marco legal laboral de la República Dominicana.

Con su participación, el director de la ONDP reiteró el respaldo institucional a iniciativas que promuevan la formación jurídica con enfoque social y la defensa de los derechos fundamentales, especialmente de los sectores más desprotegidos.

Director de la Defensa Pública participa en el 58.º aniversario del Colegio Dominicano de Notarios



Santo Domingo, R.D.— El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), licenciado Rodolfo Valentín Santos, participó en la conmemoración del 58.º aniversario de la fundación del Colegio Dominicano de Notarios, reafirmando el compromiso institucional con el fortalecimiento de los vínculos interinstitucionales en el ámbito jurídico.

El acto conmemorativo se llevó a cabo durante un cóctel celebrado en la sede del Colegio, donde el director de la Defensa Pública acompañó al recién electo Consejo Directivo para el período 2025-2027, encabezado por el Dr. Jhon Richard Paniagua.

Durante su participación, Valentín Santos destacó la relevancia del notariado en la consolidación del Estado de derecho y en la garantía de los derechos fundamentales de la ciudadanía, subrayando que su labor constituye un pilar esencial en la administración de justicia y en la protección de la seguridad jurídica.

La presencia del titular de la ONDP en esta celebración institucional refleja la voluntad de continuar estrechando lazos con los distintos actores del sistema de justicia, en aras de fomentar una justicia más cercana, colaborativa y centrada en el respeto a los derechos humanos.

Director de la Defensa Pública participo en apertura del Foro "Escuchando sus voces" organizado por el Defensor del Pueblo



Santo Domingo, R.D.- El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), licenciado Rodolfo Valentín Santos, participó en el acto de apertura del Foro de Niñas, Niños y Adolescentes "Escuchando sus voces", una iniciativa del Defensor del Pueblo que busca promover la participación activa de la niñez y la adolescencia en temas que les afectan directamente.

Con su presencia, el director reafirmó el compromiso institucional de la Defensa Pública con la promoción y protección de los derechos fundamentales de niños, niñas y adolescentes, reconociendo su voz como un componente esencial en la construcción de una sociedad más justa, equitativa e inclusiva.



El Foro reunió a representantes de diversas instituciones públicas, organismos internacionales y organizaciones de la sociedad civil, en un espacio diseñado para escuchar las inquietudes, propuestas y experiencias de los menores, en un ejercicio participativo que fortalece el enfoque de derechos en las políticas públicas dirigidas a esta población.

La Oficina Nacional de Defensa Pública, a través de su Departamento Especializado en Niños, Niñas y Adolescentes, continúa desarrollando acciones orientadas a garantizar una defensa técnica y especializada para esta población vulnerable.



Defensa Pública de La Vega impulsa reinserción social, justicia cercana y derechos humanos desde el territorio

La Vega, R.D.- Con un enfoque integral que combina el acompañamiento penitenciario, la promoción del acceso a la justicia y el fortalecimiento del tejido comunitario, la Oficina de Defensa Pública de La Vega continúa desarrollando diversas iniciativas que reafirman su compromiso con la reinserción social y la protección de los derechos humanos.

El equipo de Trabajo Social de la Defensa Pública realiza estudios socioeconómicos y visitas domiciliarias para documentar el arraigo familiar, las condiciones de vida del imputado y su entorno laboral y comunitario. Esta labor, centrada en la dignidad humana, permite brindar informes que son valorados por jueces y otros actores del sistema penal al momento de tomar decisiones judiciales.





ALEXANDRIAN POR PROPERTY OF THE PROPERTY OF TH

Por otro lado, en coordinación con la Escuela Nacional de la Judicatura y un grupo de jueces comprometidos con la transformación del sistema, la Defensa Pública participó en el desarrollo del proyecto comunitario "Justicia y Sociedad", bajo el eslogan "Atrévete a salir del despacho". Esta iniciativa busca acercar el quehacer judicial a la ciudadanía, promoviendo un Poder Judicial más abierto, participativo y consciente de las realidades sociales de cada territorio.

Una de sus acciones más relevantes es su participación activa en las juntas de tratamiento del Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR) El Pinito. Estos espacios constituyen un mecanismo clave para el seguimiento individualizado de las personas privadas de libertad, permitiendo valorar sus avances, necesidades y condiciones dentro del proceso de rehabilitación.

En esta edición, realizada en el Departamento Judicial de La Vega, se llevó a cabo un diálogo abierto entre autoridades judiciales, federaciones de juntas de vecinos y organizaciones de la sociedad civil. El encuentro permitió intercambiar ideas, aclarar inquietudes y fortalecer los vínculos entre comunidad y sistema de justicia.



Asimismo, la Defensa Pública de La Vega tuvo una destacada participación en el Torneo Intercarcelario Deportivo, donde se enfrentaron equipos de los centros penitenciarios La Isleta-Moca, CCR-El Pinito, Rafey Hombres y el Centro de Corrección y Rehabilitación Concepción. En esta edición, el equipo de La Concepción resultó campeón, demostrando un alto nivel de compromiso y trabajo en equipo.

Estas acciones evidencian el firme compromiso de la Defensa Pública con un enfoque de justicia humana, inclusiva y transformadora.



La justicia también es para quienes no pueden pagarla. Por eso existe la ONDP: para que nadie enfrente un proceso penal sin defensa.

Presencia a nivel nacional





Defensa Pública de Cotuí fortalece la reinserción social a través de la educación, el deporte y la protección del medio ambiente



Cotuí, R.D.- La Oficina Nacional de Defensa Pública de Cotuí, continúa afianzando su compromiso con la reinserción social y la dignidad de las personas privadas de libertad, mediante una serie de acciones formativas, recreativas y comunitarias que impactan positivamente tanto al sistema penitenciario como a la sociedad.

Uno de los más recientes esfuerzos fue la reunión de coordinación interinstitucional celebrada con la participación del ingeniero Franklin Bautista, director de Medio Ambiente de Sánchez Ramírez; el coronel Pedro Javier Gómez, inspector provincial del Centro de Manejo y Protección Ambiental (CEMPA); y el señor Luis Germán, subdirector de Medio Libre del Centro Penitenciario de Cotuí (CPL Cotuí). En este encuentro se acordó la puesta en marcha de jornadas de refores-

tación en la zona, con la integración activa de personas privadas de libertad y miembros de la Defensa Pública.

Esta iniciativa no solo aporta al cuidado del medio ambiente, sino que ofrece una vía de participación y sentido de responsabilidad social a las personas internas que forman parte del programa de tratamiento en período de prueba, permitiendo un ejercicio real de reinserción comunitaria.



Por otro lado, en el marco de su programa educativo y de intervención psicosocial, la Defensa Pública de Cotuí continúa con la jornada de capacitación dirigida a los internos de la Fortaleza de Palo Hincado, abordando temas fundamentales como Manejo de la ira, Manejo de las emociones, El

perdón y El arrepentimiento.



El deporte también ha sido un eje estratégico para el trabajo de la Defensa Pública en la provincia. En este sentido, se organizó el 'Torneo de Baloncesto Defensa Pública 2025", con la participación del equipo del Club Freddy Acosta y del equipo de la Cárcel de Cotuí. El evento inició en las instalaciones del centro penitenciario y concluyó en la cancha del Club Freddy Acosta, gracias a un permiso gestionado por la Defensa Pública ante la dirección del penal.

Estas acciones reflejan el enfoque integral una labor que va más allá de los tribunales, que abraza la prevención, la rehabilitación y la justicia restaurativa como pilares esenciales para una sociedad más justa, inclusiva y consciente del valor de cada ser humano.

Defensa Pública de Bonao refuerza alianzas con CONANI y el Ministerio de la Juventud para garantizar derechos de la niñez y adolescencia

Bonao, R.D.– La Oficina de Defensa Pública de Bonao continúa fortaleciendo su compromiso con la protección integral de los derechos de niños, niñas, adolescentes y jóvenes en situación de vulnerabilidad. Como parte de este esfuerzo, se llevó a cabo el segundo encuentro interinstitucional con el equipo del Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), con el objetivo de consolidar mecanismos de coordinación y respuesta conjunta.

Durante la reunión, se abordaron temas fundamentales para el desarrollo y bienestar de la infancia y adolescencia en la provincia, entre ellos: la canalización de menores sin hogar, la prevención del embarazo a temprana edad, el trabajo infantil, el consumo de sustancias y la orientación a padres y madres ante diversas problemáticas que enfrentan sus hijos e hijas.

Este segundo encuentro da continuidad a la primera visita de cortesía celebrada el 16 de septiembre de 2024, en la que la Defensa Pública de Bonao y CONANI formalizaron su voluntad de colaborar en la atención a esta población desde un enfoque de derechos.

Asimismo, como parte de su estrategia de vinculación territorial, la Defensa Pública de Bonao sostuvo un productivo encuentro con representantes del Ministerio de la Juventud en esta demarcación, en el que se planteó la creación de alianzas estratégicas para el desarrollo de proyectos de formación, orientación y defensa de los derechos juveniles.

Este acercamiento interinstitucional busca promover políticas públicas más inclusivas, desde una visión comunitaria que valore la prevención, la educación y el acompañamiento como pilares para construir una sociedad más justa y consciente de los derechos de su población más joven.

Defensa Pública del Distrito Nacional reactiva coordinación interinstitucional para fortalecer el sistema de protección penal de niños, niñas y adolescentes



· Impulsar un operativo institucional para extinguir cientos de casos de rebeldía acumulados en la iurisdicción. v

· Establecer mecanismos eficaces para la supervisión y seguimiento de las medidas no privativas de libertad.

Distrito Nacional, R.D.- Con el objetivo de fortalecer el cumplimiento de las medidas socioeducativas no privativas de libertad y garantizar el acompañamiento integral a los adolescentes en conflicto con la ley penal, la Defensa Pública del Distrito Nacional reactivó las reuniones de la Mesa de Coordinación Interinstitucional Penal de Niños, Niñas y Adolescentes (MCI-NNA).

Este espacio de articulación, que congrega a actores clave del sistema de protección penal juvenil, fue motivado por la coordinación de la Defensa Pública, preocupada por la necesidad de generar estrategias conjuntas que aseguren la ejecución efectiva de las sanciones socioeducativas impuestas a adolescentes, evitando así su revocación por incumplimiento.

Durante el encuentro, se consensuaron líneas estratégicas orientadas a:

· Reforzar el rol de las familias en el acompañamiento de los adolescentes sancionados,



La reunión contó con la participación de Carlos Guerrero, director de la Dirección de Atención Integral del sistema, y otras autoridades responsables de la ejecución de las sanciones socioeducativas. Se discutieron los principales obstáculos que enfrentan los adolescentes para cumplir con las condiciones estipuladas en sentencia, y se trazaron compromisos para mejorar la coordinación entre instituciones.



Como parte de esta jornada de sensibilización y fortalecimiento institucional, se llevó a cabo el conversatorio "Las sanciones socioeducativas, el cumplimiento y la importancia del acompañamiento de los padres", en la sala de audiencias de la Corte de Apelación de Niños, Niñas y Adolescentes del Distrito Nacional.

En esta actividad participaron padres, madres, abuelos y otros familiares de adolescentes sancionados, previamente convocados por las defensoras públicas de NNA. El conversatorio permitió informarles sobre el proceso judicial que enfrentan sus hijos y aclarar dudas en torno a las responsabilidades que como adultos responsables deben asumir para evitar que las medidas sean revocadas.

Tras las intervenciones de las expositoras, los asistentes tuvieron la oportunidad de formular preguntas y expresar inquietudes, manifestando su compromiso de asistir a futuras convocatorias sobre temas de interés en el ámbito penal juvenil.

Con estas acciones, la Defensa Pública del Distrito Nacional reafirma su liderazgo como institución garante de derechos, impulsando una justicia penal juvenil más humana, preventiva y centrada en la reintegración social, con la participación activa de las familias y la comunidad.



Defensa Pública de María Trinidad Sánchez participa en jornada educativa sobre justicia





María Trinidad Sánchez.- La Oficina Nacional de Defensa Pública del Distrito Judicial de María Trinidad Sánchez participó como expositor en el programa Justicia y Sociedad, organizado por la Escuela Nacional de la Judicatura en la Escuela Básica de Arroyo al Medio, en Nagua.

El licenciado Adalbert Antonio Tapia Acosta, abogado defensor público, representó a la institución en el conversatorio "Rol de los actores del sistema de justicia en nuestra sociedad", orientado a acercar a los estudiantes al funcionamiento del sistema de justicia de forma didáctica.

La jornada contó con la participación activa de unos 100 estudiantes, quienes interactuaron con preguntas y reflexiones. La actividad culminó con una simulación de audiencia judicial, en la que los alumnos asumieron distintos roles, fortaleciendo su comprensión e interés por el ámbito legal.

Defensa Pública de Mao fortalece vínculos con el Ministerio Público y orienta a internos del CCR sobre sus derechos procesales



Además, como parte de su agenda institucional, la Licda. Thomas impartió la charla titulada "Vías recursivas en el proceso penal" a los internos del Centro de Corrección y Rehabilitación de Mao (CCR-MAO). Durante la actividad, se explicó a los privados de libertad cuáles son los recursos legales que pueden interponer tras una sentencia, los plazos para su presentación y los tiempos estimados en que estos pueden ser conocidos por las instancias judiciales correspondientes

Valverde, R.D.- La licenciada Sheila Mabel Thomas, coordinadora de la Oficina de Defensa Pública en Mao, sostuvo un encuentro institucional con el licenciado Víctor Manuel Mejía, procurador fiscal titular interino de Valverde, con el propósito de establecer mecanismos de coordinación para la implementación de acuerdos como vía alternativa de solución de conflictos en el ámbito penal.



Esta orientación busca empoderar a las personas privadas de libertad sobre sus derechos y contribuir al fortalecimiento de su acceso a una defensa efectiva.





ONDP DESDE LOS MEDIOS



Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, participo este mantes en un recorrido de supervisión junto al ministro de Vivienda y Edificaciones (MIVE

Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO https://noticias22.com/2025/05/defensa-



MIVED y Defensa Pública visitan Ciudad Judicial de SDO Director de la Defensa Pública y el MIVED participaron en un recorrido de super avances de la Ciudad Judicial SDO.

d arty

Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO

Con este recorrido, las autoridades reafirmanon su compromiso con la modernización del sistema de justida y con la creación de infraestructuras que respondan a los estándares de transparencia, eficiencia y equidad que exige la sociedad dominicana.

https://noticiassin.com/defensa-publica-y-vivienda-recorren-ciudad-judiciai-de-sdo-1843237/?amp+1



RCC Noticias 🔮 @RCCNoticiasRD



Defensa Pública y Policía Nacional unen fuerzas para optimizar trato en destacamentos rccnoticias.com.do/ defensa-public... a través de @RCCMediaRD





Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO

nsa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO #FVDigital

Samo Domingo – El director de la Oficina Nacional de Defansa Pública, licenciado Rodolfo Valentin Sarcos participó este martes en un recorrido de supenisión junto al ministro de Vivienda y Edificaciones (MIVED).

Santo Domingo, R.D. – El director de la Oficina Nacional de Defenia Rública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, participó este martes en un recorrido de supervisión Junto al ministro de Vivienda y Edificaciones



a segunda infraestructura judicial

Defensa Pública y Policía Nacional unen fuerzas para optimizar trato en destacamentos

> Por Luis Merán Publicado el 28 may 2025









te defensa publica y po scaled







Defensa Pública y PN unen fuerzas para optimizar trato en destacamentos

Compartir O O X



mizar trato en destacamentos.



Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO - Z 101 Digital El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública: licenciado Rodolfo Valentin Santos, participo en un recorrido de supervisión junto al ministro de Vivienda y Edificaciones (MIVED). Carlos Bonilla, para constata

z101digital.com https://z101digital.com/defensa-publica-y-vivienda-recorren-ciudad-judicial-de-sdo/

https://centralnoticias.gob.do/defensa-publica-y-vivienda-recorren-cludad-judicial-de-sdo/

Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO - RTVD 🚵 Escuchar la nota Santo Domingo.- El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado

Defensa Pública y Vivienda recorren Ciudad Judicial de SDO

DEFENSA PÚBLICA Y POLICÍA NACIONAL UNEN FUERZAS PARA OPTIMIZAR TRATO EN DESTACAMENTOS

ican shafaqna.com

nican shafaqna.com/E5/AL/2023655



Supervisan avances de la Ciudad Judicial de Santo Domingo Oeste

Defensa Pública y Policía Nacional unen fuerzas

para optimizar trato en destacamentos

Valentin Santos enfatizó la capacitación en derechos humanos para policías y recomendó aumentar los controles en destacamentos para evitar detenciones prolongadas, destacando el compromiso de mejorar el sistema de seguridad







tor de la Defensa Pública se reúne con auto

Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policía Nacional para fortale

a Neenvisdo

:entralnoticias.gob.do

ttps://centralnoticias.gob.do/director-defensa-publica-se-reune-con-autoridades-de-la-policia-nacional

ttps://centralnoticias.gob.do/director-defensa-publica-se-reune-con-autoridades-de-la-policia-nacional/

v# Nyemiada



inector de la Defensa Pública se reúne con autonidades de la Policia Macional ubraçó la necedida de profundizar la formación en derechos humanos de los aperess policiales, señalando un les fundamental que toda miembro de la Policia está debidamente capacitado en materia de derechos unidadolocitar lorne.

https://ventanadigitaird.com/contenido/31174/director-de-la-defensa-publica-se-reune-con-autoridades de-la-policia-nacional-p

on Suprana



lirector de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policia Nacional para fortale Inculos institucionales

Santo Comingo, R.D. – Con el propósito de affarcar la colaboración interinstitucional y garantizar una major protección de los derechos fundamentales, el director de la Oficina Nacional de Defen

Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policia Nacional para fortalecer vinculos institucionales https://ncticas/2.com/2016/00/director de la defensa quárica se mune con autoridade de la-policia nacional-para characeer vinculos institucionales de la policia nacional-para characeer vinculos institucionales.

Nymics

Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policia Nacional para fortalecer vinculo institucionales

Santo Domingo, R.O. – Con el propósito de aflantar la colaboración infarinstrucional y garanticar una mayor protección de los derechos fundamentales, el difercor de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentin Santos, tottuvo un secrificantificamina com

tritgic/ descriptionalistic a convorestor de la perensa publica se reuna con autoridades de la polici nacional para fortalecer vinculos institucionales

Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policia Nacional gara fortalecer vinculo institucionales - El Benante

https://eiberunte.net/director.de-la-defensa-publica-se-reune-con-autoridades-de-la-policia-nacional-



Directores de Defensa Pública y Policia se reúnen para aflanzar lazos institucionales

https://accmadad.gita/com/contenido/85344/directores de defensa-publica y policia-se reunen-para-

Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policia Nacional para fortalecer vinculo

Por Claniel Movero / Pelodista Director – NOTTEMPO Santo Domingo – Con el propósito de aflantar la colaboración interinstrucional y garantizar una mayor protección de los deverbos fundamentales, el director de la Oficina Nacional de

https://notifiempo.com.do/actuaidad/driector-de-la-defensa-publica-se-reune-con-autoridades-de-laporicia-nacional-para-fortalecer-vinculos.imhtucionales/



Colaboración entre Defensa Pública y Policia Nacional Revisión de sendiales en deservon humanos y detenciones por Rodolfo Valencin Santos y Ramón Antonio Guzmán Paralta para mejoras en la policia.

https://rcmoticas.com.do/defensa-publica-y-policia-nacional-unen-fuerzas-para-optimizar-trata-endestacamentos-365452/



Defensa Pública y PN unen fluerzas para optimizar trato en destacamentos Santo Domingo, R.D. – En un estanzo por fortalecer la protección de los derechos fundamentales en el sistema de judicia pendi, el director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (DNLDS). Rodotis Nafertin monthibilitation como:

https://cachichanews.com/defensa-publica-y-pn-unen-fuerzas-para-optimizar-trato-en-destacamentos/



https://www.instagram.com/p/DKN/yKgMm4E

......







Director de la Defensa Pública se reúne con autoridades de la Policía Nacional para fortalecer vínculos institucionales



WWW.RDFIRMAAUTORIZADA.COM



Defensa Pública se reúne con la Policía Nacional para fortalecer vínculos institucionales

כטח

